

## Preuve et attestation de développement professionnel

### 60e Congrès de la SPHQ en 2022



#### Description:

Le 60e congrès de la SPHQ est en formule hybride, en présence et virtuel, et se déroule les 27 et 28 octobre 2022. Au menu : deux conférences, des ateliers sur l'histoire, la didactique, la pédagogie, la géographie et l'univers social et un salon des exposants. Le congrès annuel de la Société des professeurs d'histoire du Québec est un rendez-vous incontournable pour ceux et celles qui désirent être au fait des dernières nouveautés dans le domaine de l'enseignement de l'histoire. La Société des professeurs d'histoire du Québec (SPHQ) a pour mission de promouvoir l'enseignement de l'histoire au Québec sous tous ses aspects, auprès de ses membres et de la population en général et de contribuer à assurer la transmission de l'information et le développement des professionnels de l'enseignement.

:

Badge attribué à : M-Claude

<https://www.cadre21.org/membres/marie-claude-girard-brebeuf-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-11-14 21:16:56

# 60e Congrès de la SPHQ en 2022

1 - À combien de journées avez-vous participé au congrès?

2 journées (reconnaissance de 12h en mode présentiel ou 8h en mode virtuel)

2 - À quel titre avez-vous participé au congrès?

Participant.e

3 - Quel est votre événement (atelier, conférence, etc.) coup de cœur du congrès?

Choix difficile cette année !

J'ai beaucoup apprécié la conférence sur « Les femmes dans la Grèce antique », la conférence sur la différence entre « Une société esclavagiste et une société avec esclaves » et l'atelier qui présentait le nouveau site de Récitus en histoire 4e secondaire.

4 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cet événement?

Qu'il faut enlever le concept de gynécée dans nos cahiers, car les femmes avaient plus de liberté qu'on pense dans la maison.

C'est plutôt l'accent sur la pièce réservée aux hommes qu'il faut parlé.

Lorsqu'on parle d'une société avec esclaves, c'est que notre économie n'est pas centrée sur le travail des esclaves (société esclavagistes). Les esclaves avaient plus de libertés que je pensais et que certains pouvaient vendre leurs produits agricoles et faire de l'argent (même s'il en partage une partie avec leur maître).

5 - Avez-vous découvert ou expérimenté du matériel pédagogique pertinent pour votre pratique lors de la visite du salon des exposants? Si oui, lesquels?

J'ai commencé à fouiller dans le site de Récitus et j'adore les activités de révisions. Les préparations aux schémas et la création de lignes du temps m'intéressent beaucoup.